

Cavité	Les Ayrals ou le nouveau Padirac
Participants	Thierry, Sylvain, Daniel Larribe, Michel Durand , Bob Ascargorta, Hugo Basset et plein joyeux spéléo et lurons
Matériel emprunté au CSCT	Rien
Auteur	Sylvain
Date	Lundi 10 Juin et au Jeudi 14 Juin
TPST	10h00 le Lundi 10 10h00 le Mardi 11 7h50 le Mercredi 12 4h50 le Jeudi 13

Les Ayrals par le puits Nobel, pour quelques jours, avec les membres du Clan des Explorateurs des Cavernes. Powpowpow quelle semaine!!!!!!!.

Ces joyeux équipiers de cette semaine extra ont mis à jour durant et après de nombreuses années un réseau de 10km de galeries rejoignant la rivière souterraine de Padirac.

Une belle récompense à tous ces efforts consentis durant toutes ces années et que maintenant, ils ont plaisir à faire découvrir avec aiguilles et bouquet de gypse, excentriques, draperies, et coulées de calcite.

Le lundi après la journée de voyage de la veille, c'est le journée des 10.....nous sommes le 10 Juin.....

Nous ramenons au bas mot 10kg de glaise infâme, affectueuse et collante à souhait sur nous, récoltée dans des boyaux immondes justement nommé par Michel qui connaît la cavité par cœur....

Nous parcourons 10Km sous terre en y passant 10h00.

Et avec Thierry participons à de la première avec une escalade de 10 - 12m qui queute bien malheureusement.

Mardi 11 direction la salle Iguane par l'actif avec des bouquets de fleur de gypse et leurs aiguilles et le piolet du géologue Daniel qui reste sur le site d'exploration et nécessite un A/R dans la rivière avec Bob, quelle beauté.

Mercredi 12, là c'est la galerie des mosaïques, et de la boue encore une fois au kilo!!!!!!

Jeudi 13, nous terminons en beauté avec la galerie des excentriques et ses moindres recoins montrés par Bob pendant que Daniel gratte et explore pas loin.

Une destination ou nous retournerons si l'occasion se présente mais en prenant en compte que pour voir du beau il faut passer par un accès local....

Avec de la boue jusqu'au genou et de l'eau jusqu'à la taille selon, MAIS il ne fait JAMAIS froid et ça c'est un vrai plus.

Une tenue par jour, combinaison et sous combine n'est pas de trop, voire impératif. Ou bien la présence d'un lavoir pas loin comme durant notre séjour, à condition de prendre pléthore de brosses, il reste aussi la solution du Karcher à emmener également.

Bref un séjour de grande qualité avec des spéléos qui sous terre ne font pas leur âge, bien dans leurs bottes et bon vivants.



